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Madame, Monsieur, Chers amis Génovéfains, 
Le mandat que vous nous avez confié s'ap-
proche progressivement de son terme. Votre 
équipe municipale reste à votre écoute pour 
continuer d'imaginer ensemble la ville de de-
main. Les échanges que nous entretenons avec 
vous, dans nos commerces, nos associations ou 
lors de nos permanences sur le marché sont au-
tant de moments importants pour venir enrichir 
les réflexions, alerter sur les difficultés ou amé-
liorer plus encore la gestion municipale.  
Nous avons eu la même volonté d'associer l'op-
position municipale dès le début du mandat afin 
que les débats contradictoires que nous avons, 
viennent enrichir l'action municipale. Si parfois 
nous avons regretté son absence sur certains 
sujets d'intérêt général, nous avons pu consta-
ter aussi sa capacité à reconnaître ses erreurs, 
comme lorsqu'elle a soutenu unanimement le 
projet Pôle Gare qu'elle décriait auparavant. 

- AUCUN TEXTE N'EST PARVENU -  

Cette relation respectueuse et républicaine a 
tendance, à mesure que l'élection municipale se 
rapproche, à se dégrader. Je regrette les propos 
parfois agressifs tenus dans les précédentes 
tribunes par l'opposition municipale. De même 
que les jeux de postures politiciennes qui ne 
sont pas à la hauteur des débats. L'exemple le 
plus récent concerne notamment l'urbanisa-
tion jugée comme excessive par l'opposition 
qui nous accuse de bétonnage. Pourtant lors 
de la révision du Plan Local de l'Urbanisme, ne 
sont-ce pas ces mêmes élus qui défendaient 
une augmentation des divisions de terrains et 
un accroissement des droits à construire au dé-
triment de nos arbres, de nos jardins et de nos 
espaces naturels ? 
L'échéance démocratique de l'année prochaine 
implique de conserver un état d'esprit républi-
cain et respectueux, ainsi qu'une honnêteté in-
tellectuelle. C'est ce que nous devons aux Gé-
novéfains. 

D'ici-là, votre équipe municipale reste à pied 
d'œuvre pour continuer de vous servir tandis 
que de nombreux projets sortent de terre ou 
avancent dans leur réalisation. Je pense notam-
ment à l'extension et à la réhabilitation de l'école 
Romain Rolland, à la renaturation du parc de 
la Châtaigneraie, au lancement des travaux du 
futur pôle santé de Perray-Vaucluse, à l'inaugu-
ration du pôle départemental de diabétologie, à 
la mise en œuvre de la mutuelle santé commu-
nale, à l'ouverture du Tiers-lieu Jeunesse ou aux 
travaux d'entretien qui ont cours dans de nom-
breuses rues de la ville. 
Comptez sur vos élus "Faire Ensemble Sainte 
Geneviève" pour construire avec vous la ville 
de demain et continuer d'œuvrer à votre service 
jusqu'au terme du mandat. 
Bien fidèlement,

Chères Génovéfaines, chers Génovéfains,
Nous consacrons cette tribune au budget de la 
ville 2025, présenté lors du dernier conseil muni-
cipal en avril dernier. Il est en effet essentiel que 
vous soyez tous informés de la réalité de ce bud-
get, présenté de manière biaisée dans le dernier 
Votre Ville sous forme de propagande graphique. 
Le Votre Ville devrait rester un outil d’information 
objectif, alors même que la majorité municipale 
dispose d’une tribune politique pour exprimer 
son avis subjectif. Permettez-nous d’y préférer 
une analyse technique, fondée sur les chiffres. 
Ce dernier budget de la mandature ne nous 
permet pas de préparer sereinement l’avenir. 
Nous retenons : (I) un dérapage des dépenses 
de personnel, dont une part n’est pas expliquée 
par les mesures de hausse de point d’indice, 
et de versement de primes ; (II) des excédents  
excessifs (11 millions d’euros) directement dus 

à l’augmentation non-nécessaire des impôts 
des Génovéfains ces dernières années : plus de 
17% de hausse de taxe foncière, rappelons-le ! 
(ce que la majorité municipale appelle « une ges-
tion rigoureuse ») ; (III) un investissement tou-
jours plus faible que la moyenne des communes 
de la strate notamment pour le rythme de réno-
vation des écoles ; (IV) une prise en compte in-
suffisante de l’insécurité ; (V) une correction trop 
tardive et trop faible à la bétonnisation de notre 
ville ; (VI) un contexte totalement biaisé, consé-
quence de l’absence de reconnaissance de la 
responsabilité de la majorité municipale, laquelle 
préfère oublier l’impact majeur des emprunts 
toxiques sur notre capacité d’investissement 
et la crédibilité financière de notre commune 
en accusant l’Etat de tous les maux ; (VII) des 
prévisions aucunement crédibles : près de 6 M€ 
d’écart entre la prévision et le réel déjà en 2023… ;  

(VIII) des comparaisons sans intérêt, puisque 
des prévisions (2025) sont comparées à 
des prévisions (2024), et non aux résul-
tats (2024) qui sont pourtant déjà connus : 
le budget n’est ainsi nullement analytique et ne 
permet pas de s’assurer que l’argent des Géno-
véfains est utilisé à bon escient. 

Les Génovéfains ont plus que jamais besoin 
d’alternance. Vos élus Génovéfains libres et unis 
travaillent à un projet pour la ville ouvert à toutes 
les sensibilités afin de mettre fin à la gestion ca-
lamiteuse de la municipalité. 

Vous pouvez nous contacter à l’adresse suivante :  
genovefainslibresetunis@gmail.com

Vos élus GELU : Quentin Chollet,  
avec Marie-Noëlle Rolly, Thierry Besse,  
Mélanie Schlatter et Hammi Tum. 
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